



Die Lernkette

Du kannst dir Wörter viel besser merken, wenn du sie in eine Geschichte einbaust. Wenn die Geschichte dann auch noch sehr komisch ist, geht es besonders gut. Hier ein Beispiel:

Es beginnt mit der Flasche. Stelle dir vor, wie in deiner Grammatik eine Flasche liegt. An deinem Geburtstag bekommst du eine Grammatik geschenkt. Deinen Geburtstag kannst du schon übermorgen feiern. Da kommt auch deine Großmutter zu Besuch. Sie kommt, um mit dir Mathematik zu büffeln. Das Mathebuch hängt aber oben an der Neonröhre. Du siehst neben der Neonröhre an der Decke ein Gemälde, das zeigt, wie Karl der Große stirnrundelnd dasitzt und sein Gedächtnis trainiert. Er will sich das Nummernschild merken: 223345. Diese Nummer musst du jetzt in ein Kreuzworträtsel eintragen, das als Poster an der Wand hängt. Du nimmst das Poster und läufst damit über einen Lernweg. Auf diesem Lernweg kannst du alles Mögliche hören, zum Beispiel das Rasseln einer Kette. An dieser Kette wird eine Flasche gezogen – und diese Flasche liegt in der Grammatik ...

Kannst du die Geschichte schon jetzt auswendig weitererzählen?

